

Renault Group anuncia el nombramiento de François Provost como CEO y Director General

El Consejo de Administración del Renault Group, reunido hoy bajo la presidencia de Jean-Dominique Senard, ha decidido, siguiendo la recomendación del Comité de Gobernanza y Remuneración, nombrar a François Provost Consejero Delegado de Renault S.A. y Presidente de Renault S.A.S., con efecto a partir del 31 de julio y por un mandato de cuatro años. El Consejo también nombró a François Provost Director de Renault S.A. y Renault S.A.S.

Anteriormente director de Adquisiciones, Alianzas y Asuntos Públicos, François Provost es un ejecutivo con 23 años de experiencia en el Grupo. Con una sólida experiencia internacional en puestos operativos y estratégicos, un profundo conocimiento de los retos del sector y una visión estratégica, François Provost reúne las cualidades necesarias para continuar y acelerar el desarrollo del Grupo Renault. Además, sus atributos garantizarán la continuidad del desarrollo del Grupo, especialmente a nivel internacional; a través de alianzas, capitalizará su agilidad estratégica y mantendrá altos estándares de rendimiento, respetando plenamente los valores de la empresa.

Al término de la reunión del Consejo de Administración, Jean-Dominique Senard declaró: «Estoy convencido de que François Provost dirigirá el Grupo con discernimiento y determinación en un entorno que exige rigor en la ejecución, visión estratégica y capacidad de innovación. En este sector en rápida evolución, su determinación y sentido de la responsabilidad serán auténticos activos para guiar a los equipos y mantener nuestro impulso; en el Grupo Renault no hay lugar para el statu quo. Gracias a su experiencia y conocimiento de la empresa, podremos completar la implementación de nuestro plan estratégico, finalizar los términos del próximo y garantizar su ejecución satisfactoria. Espero sinceramente trabajar con él y también agradezco calurosamente a Duncan Minto por haber desempeñado el cargo de forma interina durante estos últimos días».

Con motivo de su nombramiento, François Provost declaró: «Acojo mi nombramiento con orgullo y gratitud. Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a mi presidente, Jean-Dominique Senard, y al Consejo de Administración por la confianza que han depositado en mí; tengo un recuerdo especial para los equipos de todo el Grupo que me han apoyado a lo largo de estos últimos 23 años. Dedicaré toda mi energía y pasión a contribuir, junto con nuestros 100.000 empleados, nuestros concesionarios, proveedores y socios, al desarrollo de nuestro Grupo, uno de los buques insignia de la industria francesa desde hace 127 años.

El Grupo Renault publicará mañana jueves, 31 de julio, sus resultados financieros semestrales.

François Provost

Nacido en 1968, François Provost es licenciado por la École Polytechnique e ingeniero jefe del Corps des Mines. Tras iniciar su carrera en la alta función pública, se incorporó al Grupo en 2002. Ha ocupado diversos puestos ejecutivos en Francia y en toda Europa, entre ellos el de Director General de Renault-Nissan Portugal entre 2005 y 2008. En 2010, su carrera dio un giro internacional: se convirtió en Director General adjunto de Renault Rusia, a cargo de las operaciones, y luego ocupó el cargo de Presidente y Director General de Renault Samsung Motors en Corea durante cinco años.

Posteriormente, pasó a ser Director de Operaciones para China, seguido de Asia-Pacífico, y finalmente ocupó el cargo de Director de Desarrollo Internacional. En 2023 se incorporó al equipo directivo del Grupo como Director de Compras, Asociaciones y Asuntos Públicos.

Desde Lisboa hasta Seúl, pasando por Moscú y Shanghái, se ha convertido en un líder estratégico y experimentado, desempeñando un papel clave en el establecimiento de importantes alianzas con actores globales como Nissan, Geely y Aramco.

**RENAULTGROUP
PRESS CONTACT**

Valérie Gillot
+33683929296
valerie.gillot@renault.com

Rie Yamane
+33603163520
rie.yamane@renault.com

**RENAULT GROUP
INVESTORS RELATIONS**

Philippine de Schonen
philippine.de-schonen@renault.com
+33613456839

ACERCA DE GRUPO RENAULT

El Grupo Renault está a la vanguardia de una movilidad en plena transformación. El Grupo se apoya en la complementariedad de sus cuatro marcas (Renault, Dacia, Alpine y Mobilize) y ofrece soluciones de movilidad sostenibles e innovadoras a sus clientes.

Presente en 114 países, el Grupo Renault vendió 2,265 millones de vehículos en 2024. Emplea a más de 98.000 personas que encarnan cada día su Propósito, para que la movilidad acerque a las personas. Listo para afrontar retos tanto en carretera como en competición, el Grupo se compromete con una transformación ambiciosa y generadora de valor, centrada en el desarrollo de nuevas tecnologías y servicios, y en una nueva gama de vehículos aún más competitivos, equilibrados y electrificados. En consonancia con los retos medioambientales, la ambición del Grupo es alcanzar la neutralidad de carbono en Europa para 2040.

<https://www.renaultgroup.com/es/>